
 

各務原高校 2 年生はふるさと教育の一環として、今までに各務原市の良いところを考え、

まちづくりに関する各務原市長の講演や、専門家の講演を聞いてきました。そして 10月 28

日（月）には 40名の地域アドバイザーにご来校いただき、住みよいまちづくりについて話

し合いを行いました。この話し合いをもとにして、市長と本校 2 年生の生徒でまちづくり

ミーティングを行いました。この場では、各務原市で取り組まれていることを、市のまちづ

くり推進課の方より教えていただきました。そして、高校生の希望する市の施設について、

提案することができました。 

  


